



**HAMDO GROUP D.O.O.SOKOLAC**  
**NOVO ROMANIA WOOD FACTORY**  
**SOKOLAC - BOSNIA AND HERZEGOVINA**



## WER SIND WIR?

## WHO ARE WE?

We are a consortium of several companies founded in 1998

We work in the manufacture of building materials and production (prefabricated concrete - block - prefabricated concrete - iron and profile sections of square, rectangle and galvanized pipes)

Our activities cover several countries (Bosnia and Herzegovina, Germany, Turkey, some Arab and African countries. However, our investments connected with industries related to building materials. For this reason, we have invested in the timber industry. We have found that "Bosnia and Herzegovina" is one of the best places for such industries because of its forests and natural sources of timber, which can be converted into several industries and uses.

One of the most important types of trees available to us (conifers pines of various kinds - and trees falling leaves such as BEECH, oak and walnut) We produce the various needs of building materials of wood and high-quality plates, which are used in the basic structures, floors, furniture, decoration, doors, windows and full buildings of different sizes and sizes.

Our aspirations

We are looking forward to getting our products to the international standards to enter the European and Arab markets at competitive prices.

We do not look forward to quick profit as much as we look to satisfy our customers from different tastes because we want to spread in the widest range of our products quality and competitive prices and our permanent services because we consider all our customers partners in our business.

With our sincere greetings

Wir sind ein Konsortium von mehreren Firmen, gegründet im Jahre 1998. Wir sind tätig in der Herstellung von Baumaterialien und Produktion (Vorgefertigte Betonblöcke – vorgefertigte Beton-Eisen und Profilsektionen aus quadratischen, rechteckigen und galvanisierten Rohren)

Unsere Tätigkeiten umfassen zahlreiche Länder (Bosnien und Herzegowina, Deutschland, Türkei, manche Arabische und Afrikanische Länder). Unsere industriellen Investitionen beziehen sich auf Baumaterialien. Aus diesem Grund haben wir in die Holzindustrie investiert. Wir haben festgestellt, dass „Bosnien und Herzegowina“ aufgrund ihrer Wälder und natürlichen Bauholzquellen einer der geeignetsten Orte für diese Industrie ist, die in zahlreiche andere Industrien und Verwendungen umgesetzt werden kann.

Wir verfügen über manche der wichtigsten Arten von Bäumen (zapfentragende Nadelbäume verschiedener Arten – und Laubbäume wie BUCHEN, Eichen und Walnuss). Wir produzieren eine breite Palette von Baumaterialien aus Holz und hochwertige Platten die in Basisstrukturen wie Böden, Möbel, Dekorationen, Türen, Fenster und ganzen Gebäuden verschiedener Größen und Dimensionen verwendet werden.

Unsere Zielsetzung

Wir freuen uns darauf, unsere Produkte auf internationalem Standard auf den Europäischen und Arabischen Markt zu wettbewerbsfähigen Preisen zu bringen. Wir sind nicht auf schnellen Profit bedacht sondern darauf, unsere Kunden mit verschiedenen Geschmäckern zufriedenzustellen, da wir darin bestrebt sind, unsere breite Palette von Qualitätsprodukten zu wettbewerbsfähigen Preisen sowie unseren permanenten Dienstleistungen möglichst weit verbreiten wollen; denn wir sehen alle unsere Kunden als unsere Geschäftspartner an.

Mit unseren besten Grüßen



**TYPES OF TREES  
USED IN INDUSTRY**

**BAUMARTEN, DIE IN DER  
INDUSTRIE VERWENDET WERDEN**

**HOLZTÜRPRODUKTE**



**PINE**  
***PINIE***



**OAK**  
***EICHE***



**BEECH**  
***BUCHE***





**HOLZPRODUKTE, DIE FÜR  
BAUARBEITEN VERWENDET WERDEN**

**WOOD PRODUCTS USED  
FOR CONSTRUCTION WORK**



**PANELS  
PANEELN**



**LONGITUDINAL PANELS  
LÄNGSPANNELEN**



**PLYWOOD  
SPERRHOLZ**

- All sizes are available on request such as longitudinal panels and cubic section plates.
- All wood treated and dried from moisture according to European specifications.

- Auf Wunsch alle Größen verfügbar, wie z.B. Längspanneelen oder auch Platten mit kubischem Querschnitt.
- Alle Holzarten werden nach Europäischen Vorgaben feuchtebehandelt und getrocknet.



## PRODUCTS OF WOODEN DOORS

## HOLZTÜRPRODUKTE



**PINE**  
**PINIE**



**BEECH**  
**BUCHE**

### SOLID WOOD DOORS **MASSIVHOLZTÜREN**

We manufacture all kinds of doors for all sizes.  
Wood doors of solid wood ( pine - beech).  
Compressed doors of white wood filling, coated by veneer.



### COMPRESSED WOODEN DOORS **KOMPRIMIERTES HOLZ**

- Wir stellen alle Arten von Türen in beliebigen Größen her.
- Massivholztüren (Pinie – Buche)
- Türen aus komprimiertem Holz mit weißer Holzfüllung, furniert.



**PARKETT**

**PARQUET**



**PARQUET OF OAK**  
**EICHENHOLZPARKETT**



**PARQUET OF BEECH**  
**BUCHENHOLZPARKETT**



**PARQUET OF WALNUT**  
**WALNUSSHOLZPARKET**

We produce all types of flooring of the best types of wood treated with organic materials to prevent moisture and bacteria.

- Beech Flooring
- Oak Flooring
- Walnut Flooring

Wir produzieren alle Arten von Holzbodenbelägen aus den besten Holzsorten, behandelt mit organischen Stoffen um gegen Feuchtigkeit und Bakterien vorzubeugen.

- Buchenfußböden
- Eichenfußböden
- Walnussfußböden



## SOLID NATURAL WOOD FURNITURE

## MÖBEL AUS MASSIVEM NATURHOLZ



- All furniture products are made of beech and pine solid wood.
- We are ready to meet all custom sizes, hotel rooms and conference rooms with the finest types of wood.



- Alle Möbelprodukte hergestellt aus massivem Buchen- und Kiefernholz.
- Wir fertigen alle Sondergrößen an und liefern auch für Möbelausstattungen von Hotel- und Konferenzräumen aus feinen Holzarten.



PRODUKTE WIE VILLEN UND  
HOLZGEBÄUDE

PRODUCTS OF VILLAS AND  
WOODEN BUILDINGS



**MULTI-STOREY  
WOODEN MODEL**

**MEHRSTÖCKIGES  
HOLZMODELL**

- Our engineers carry out the construction and implementation projects with the utmost precision and quality using pine wood and beech wood in the processing of all components and sections for the construction of luxury villas and multi-storey wooden buildings.

- All environmentally friendly adhesives.



**WOODEN HOUSE**



**WOODEN HOUSE**

- Unsere Ingenieure führen bei der Verarbeitung der Komponenten und Teile für die Produktion von Luxus-Villen und mehrstöckigen Holzgebäuden die Konstruktions- und Umsetzungsprojekte mit höchster Präzision und Qualität aus unter Verwendung von Kiefern- und Buchenholz.

- Es werden ausschließlich umweltfreundliche Klebstoffe verwendet.



## WOODEN PRODUCTS FOR SCHOOL FURNITURE

## HOLZPRODUKTE FÜR SCHULMÖBEL



- We equip schools with all their furniture needs and design custom sizes
- Seats inlaid with iron
- Comfortable and sturdy wooden chairs
- Cupboards and various other needs.



- Wir statten Schulen aus mit allen Arten von Möbelbedarf und fertigen auch Sondergrößen an.
- Mit Eisen eingelegte Sitze
- Bequeme und robuste Holzstühle
- Schränke und verschiedene andere Bedürfnisse.



## HOLZPALETTEN

## WOODEN PALLETS



Production capacity up to  
1200 pallets per day

Produktionskapazität bis zu  
1200 Palletten pro Tag.



- Wir stellen Palletten nach Europäischen Vorgaben und Standardgrößen und auch nach Kundenspezifischen Vorgaben und Größen her.

- Zur Sicherstellung der Qualität und Beständigkeit der Produkte wird Rotes Kiefernholz verwendet.

- We manufacture pallets with European specifications and sizes, according to the sizes and specifications offered by our customers.

- Red pine wood is used to ensure the quality and durability of products.



## FINGER JOINT

## HOLZVERBINDUNGEN



Our products of finger joints are made of beech and white wood covers all lengths, cross-sectional & measurements using environmentally friendly adhesives approved by Germany and Finland.

Unsere Holzverbindungen werden aus Buchenholz und Weißem Holz hergestellt, die alle Längs- und Querschnittflächen bedecken; dabei werden umweltfreundliche, in Deutschland und Finnland freigegebene Klebstoffe verwendet.



## HOLZPRODUKTE ZUM HEIZEN

## PRODUCTS OF WOOD HEATING



### GRANULE HEATING WOODS

*GRANULAT-HOLZ  
ZUM HEIZEN*



### CYLINDERS HEATING WOODS

*ZYLINDER-  
HEIZHOLZ*



### WOODEN HEATING BRICKS

*HEIZZIEGEL  
AUS HOLZ*

For the protection of the environment and for the purposes of safe heating without emissions harmful to health and the ozone layer we offer a variety of products manufactured from natural materials 100% drying treatment and pressure according to international standards.

Für den Schutz unserer Umwelt und zum Zweck des sicheren Heizens ohne Emissionen, die schädlich für die Gesundheit und die Ozonschicht sind, bieten wir eine Vielzahl aus natürlichen Materialien hergestellten Heizprodukten an. 100% Trocknungsbehandlung und Druckbehandlung nach internationalen Standards.



# HAMDO GROUP

The Nova Romania factory was founded in the 1980s in the city of Sokolac. It is located on the area of 280,000 square meters. It is one of the oldest factories in the former Yugoslavia. It covers the needs of the country from various wood products and exports surplus production to several countries. Arab and Western World and America.

- Engineers, cadres and trained technical personnel have gained very great experience in production and operation and are considered the most efficient in the region.
- We renew and update all equipment and replace it with the latest technology in the modern world of wood industry.
- All our products comply with international standards and European standards, and all stages of production are carried out with a mechanism that takes into account the preservation of the environment.
- The factory is ready to meet all orders and sizes according to the request of our customers.
- The process of chopping trees (beech - oak - pine) under the direct supervision of the official forest and within the standards allowed internationally to maintain the ecological balance and green areas.

Die Nova-Romania-Fabrik wurde in den 1980'er Jahren in der Stadt Sokolac gegründet. Sie befindet sich auf einer Fläche von 280.000 Quadratmeter. Sie ist eine der ältesten Fabriken aus der Zeit des alten Jugoslawiens. Sie deckt den Bedarf des Landes an verschiedenen Holzprodukten und liefert auch überschüssiges Material in mehrere Länder im Ausland, darunter Arabien, Westliche Welt und Amerika.

- Ingenieure, Mitarbeiterstab und ausgebildetes technisches Personal mit langjähriger Erfahrung in Produktion und Bearbeitung, und zugleich als effizienteste Fachpersonal in der Region angesehen.
- Wir erneuern und aktualisieren alle möglichen Ausstattungen und ersetzen sie mit dem neuesten Stand der Technik in der modernen Welt der Holzbearbeitung.
- All unsere Produkte entsprechen internationalen Standards und Europastandards, und alle Phasen der Produktion laufen in einem System ab, das auf die Erhaltung der Umwelt bedacht ist.
- Die Fabrik steht bereit, alle Bestellungen und Größen nach Wunsch der Kunden zu liefern.
- Der Holzfällungsprozess (Buchen – Eichen – Kiefern) wird unter der Aufsicht von offiziellen Forstbetrieben und innerhalb internationalen Standards bewerkstelligt, um das ökologische Gleichgewicht und Grünflächen zu schützen.



## Notes / Bemerkungen

[illegible]









HAMDO GROUP D.O.O.SOKOLAC

**- Email -**  
hamdo@hamdogroup.com

**- Tel -**  
+387 33 730 260

**- Fax -**  
+387 33 730 261

**- Address -**  
Milana Preloga 12 ( Bosmal Centar)  
71000 Sarajevo, Bosna i Hercegovina

[www.hamdogroup.com](http://www.hamdogroup.com)



CNG Global Enerji San. ve Diş Tic. LTD.

**- Email -**  
hamdo@hamdogroup.com

**- Tel -**  
0212 687 73 75  
0212 687 73 74  
0212 687 73 73

**- Address -**  
İstoç, C Plaza Kat:9 No:81  
Bağcılar / İSTANBUL

[www.hamdogroup.com](http://www.hamdogroup.com)



Hassan & Hamdo Holz GmbH  
HRB 735899, Germany

**- Email -**  
hamdo@hamdogroup.com

[www.hamdogroup.com](http://www.hamdogroup.com)